



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10 – Fax +34 922 68 27 46
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Tabaiba Alta, den 19.11.2020

Liebe Eltern,

nun beginnt die Weihnachtszeit!

Wir starten mit Schwung in die Weihnachtszeit und werden die Gruppenräume weihnachtlich schmücken. Dieses Jahr, bedingt durch Covid, werden wir uns jedoch etwas einschränken müssen. Nur Deko von der Zimmerdecke. Dennoch bedeutet dies jede Menge Arbeit für die Kinder, die schneiden, kleben und falten werden.

Nun beginnt eine ganz besondere Zeit, mit Überraschungen und Heimlichkeiten. Wir möchten ein wenig Stille, Ruhe und Besinnlichkeit in den Kindergartenalltag einkehren lassen. Frühstück bei Kerzenschein mit Weihnachtsmusik!

Der Weihnachtswichtel, ein kleiner Gnom hält bei uns seinen Einzug und wird die Kinder des öfteren mit Geschichten überraschen.

Aber einmal am Tag werden die Kinder jedoch etwas nervös sein, wenn es heißt: Proben, Üben für die Winter-Weihnachts-Show! Das Erlernen schwieriger Texte und Choreographien stehen dann im Mittelpunkt.

Liebe Eltern, wir möchten Sie auch dieses Jahr, trotz Covid, mit unserer „Traditionellen Show“ überraschen.

Da es nicht möglich ist, Sie in den Kindergarten einzuladen, haben wir uns überlegt, die Show zu Ihnen nach Hause zu projizieren. Wir wollen die Show mit einer Kamera filmen und Ihnen diese auf CD brennen. (Technische Unterstützung würden wir gerne annehmen!) Einzelheiten, wie Sie uns bei der Kostümierung der Kinder behilflich sein können, werden Sie von Ihrer Gruppenerzieherin erfahren.

Am Montag, dem 30.November feiern wir, wie es in Deutschland der Brauch ist, mit den Kindern den 1. Advent. Dazu zünden wir die erste Kerze an unserem Adventskranz an. Wir verdunkeln die Klasse, singen Weihnachtslieder oder hören eine Weihnachtsgeschichte. Kurzum, wir machen es uns richtig gemütlich. In Deutschland werden an den 4 Sonntagen vor Weihnachten, jeweils immer eine Kerze am Adventskranz angezündet. Am 29.11 die Erste, am 06.12 die Zweite, am 13.12 die Dritte und am 20.12 die Vierte Kerze!

Dieses Jahr besucht uns auch wieder der Nikolaus! Am 03.12. zieht er über unseren Kindergartenhof und winkt den Kindern zu. Eine Leckerei hat er für jedes Kind in seinem großen, schweren Sack dabei! In Deutschland ist es für die Kinder Brauch, vor dem Schlafen gehen, in der Nacht vom 5. auf den 6. Dezember, einen ihrer Stiefel ans Fenster oder Haustür zu stellen, damit ihnen der Nikolaus etwas Süßes bringt. Morgens dann, am 6. Dezember laufen sie dann ganz aufgeregt zum Stiefel hin und finden darin: Nüsse, Mandarinen und Schokolade. Vielleicht gefällt Ihnen dieser Brauch und Sie möchten ihn einmal ausprobieren.

Wir wünschen Ihnen zu Hause eine schöne Vorweihnachtszeit.

Ihr K3+ Team



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10 – Fax +34 922 68 27 46
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Tabaiba Alta, a 19.11.2020

Estimadas familias,

¡Comienza la época navideña!

Entramos con muchas ganas en el periodo navideño, y decoraremos las aulas navideñamente. Este año, debido a la Covid, tendremos que adaptar también la decoración. Sólo decoración que cuelgue del techo. Esto significa mucho trabajo para los/as niños/as, que cortarán, pegarán y plegarán.

Ahora comienza un tiempo muy especial, con sorpresas y secretos. Queremos introducir en el día a día del Kinder tranquilidad, calma y contemplación. ¡Desayunos a la luz de las velas con música navideña!

El duende navideño, un pequeño gnomo, aparecerá en las aulas y nos sorprenderá con sus historias.

Y una vez al día, los/as niños/as estarán un poco nerviosos, cuando escuchen ¡“ensayamos, preparamos nuestro Show de invierno-navidad”! El foco estará en el aprendizaje de difíciles textos y coreografías.

Estimadas familias, este año, pese a la Covid, queremos sorprenderles con nuestro tradicional “Show navideño”.

Ya que no es posible invitarles al Kinder, hemos pensado llevarles el Show a casa. Queremos filmar el Show y grabárselo en Cds. (¡Agradecemos apoyo técnico!) Detalles sobre el disfraz de cada niño/a etc. les serán comunicados por su correspondiente maestra.

El lunes, 30 de noviembre, celebraremos con los/as niños/as como es tradición en Alemania, el primer Adviento (tiene lugar el domingo 29.11). Para ello encendemos la primera vela en la corona de adviento. Oscurecemos el aula, cantamos canciones navideñas o escuchamos una historia navideña. Resumiendo, creamos un ambiente realmente acogedor. En Alemania cada domingo previo a la navidad, domingos de adviento, se enciende una vela en la corona de adviento. El 29.11 la primera, el 06.12 la segunda, el 13.12 la tercera y el 20.12 la cuarta vela.

¡Este año también esperamos la visita de Nikolaus! El 03.12 pasará por el patio del kínder y saludará a los/as niños/as. En su gran saco guarda una pequeña y dulce sorpresa para cada niño/a. En Alemania es tradición que los/as niños/as dejen preparadas la noche del 5 al 6 de diciembre sus botas en la ventana o en la puerta, para que Nikolaus les deje alguna sorpresa. La mañana del día 6 corren emocionados hacia sus botas, en las que encuentran nueces, mandarinas y chocolatinas. A lo mejor les gusta esta tradición y pueden probarla en casa.

Les deseamos un bonito tiempo pre-navideño en casa,

Su equipo de K3+